



LOCALES

El Sol de Toluca

Todo listo para la Cumbre de mañana

- Encuentro histórico entre Enrique Peña, Barack Obama y Stephen Harper
- Después de la reunión que sostendrán en el Palacio de Gobierno, comerán en el Cosmovital

Milenio

Energía y TLC plus, claves en la cumbre

- Seguridad, frontera y empleo, en la agenda de Peña, Obama y Harper

Alfa

Dejan sin agua a Metepec una semana

- Por trabajos de reparación y mantenimiento

8 Columnas

Cumbre oportunidad para estrechar lazos

- Destaca el mandatario estatal que el encuentro trilateral generará importante derrama económica en la capital mexicana

Capital de México

Piden aprovechar cumbre para crear bloque comercial

- Se impulsaría una región más competitiva

Mileio

Energía y TLC plus, claves en la cumbre

- Seguridad, frontera y empleo, en la agenda de Peña, Obama y Harper

Reforma

Subsidia gobierno a Ienona

- Recibió más de \$1 millón
- Durante varios años, tuvo dinero público la mujer detenida la semana pasada

El economista

Estados y alcaldías fijan deuda récord

- Acumularon \$482,807 millones en el 2013; creció 11.05%

El Financiero

Cae 50% la creación del empleo formal

- La IP deja de contratar para evitar cargas fiscales: analistas

NACIONALES

El Universal

Abusó la IP de beneficio fiscal: STPS

- Prevé Navarrete 1 millón de empleos en 2017 o 2018

La Jornada

Chantajean firmas ferrocarrileras para impedir la reforma

- Empujan a clientes a presionar al Senado, alerta legislador

La Crónica de Hoy

Pacto en el Senado para avalar leyes secundarias

- Los líderes del PRD, PRI y PAN acuerdan desahogar 79 compromisos; buscarán a los diputados para una agenda común

EL CARTÓN DE HOY

Antojitos toluqueños/Pedro Sol



Estado de derecho

Lenta, instrumentación de juicios orales: ALDF

Phenélope Aldaz

La implementación de la Reforma de Justicia Penal en el DF presenta un importante rezago, lo que lo coloca como una de las entidades más atrasadas en el tema. De acuerdo con el Informe Pormenorizado de la Implementación de la Reforma Constitucional Penal para el Tribunal Superior de Justicia del DF (TSJDF) 2013, entregado a la diputada Olivia Garza de los Santos, las acciones se han centrado en la construcción de salas de oralidad y de un edificio centralizado para el desahogo de audiencias. (El Universal, p. web)

Designa la Corte a Tafoya Hernández nuevo consejero de la Judicatura Federal

Jesús Aranda

El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) eligió ayer al magistrado José Guadalupe Tafoya Hernández como consejero de la Judicatura Federal. Sustituirá a Juan Carlos Cruz Razo, quien deja el cargo el próximo 24 de febrero. Después de tres rondas de votaciones, Tafoya consiguió los ocho sufragios necesarios para su designación. En su intervención ante el pleno, el funcionario –quien rendirá protesta hoy– fijó como uno de los ejes de su próxima tarea el combate a la corrupción. Propuso asimismo fortalecer la contraloría interna “para blindarla de presiones indebidas”, que se privilegie a proveedores “que cumplan con los mejores estándares laborales, de respeto al medio ambiente y que además, no tengan antecedentes de corrupción”. (La Jornada, p. web)

El IMSS afiliará en el régimen ordinario de seguridad a matrimonios homosexuales

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informó que los matrimonios formados por personas del mismo sexo serán afiliados al régimen ordinario de seguridad social, con base en la sentencia dictada por la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación el pasado 29 de enero de 2014. En un breve comunicado explicó que esta determinación es acorde con la interpretación realizada por la Suprema

Corte a la Ley del Seguro Social, de que aun cuando la ley hace diferencias en razón de género, debe entenderse que también protege a dichos matrimonios, lo cual respeta el principio pro persona, estipulado en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. (La Jornada, p. web)

Cumbre de Líderes en Toluca, para que la región sea más competitiva: Meade

La Cumbre de Líderes de América del Norte de este miércoles en Toluca, México, es un paso más para que esa región sea la más competitiva y dinámica del mundo, afirmó el secretario mexicano de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade. Los mandatarios de los tres países impulsarán el bienestar y la prosperidad social y buscarán actuar de manera trilateral en ámbitos en que la suma de esfuerzos potencia la competitividad y desarrollo, dijo en un artículo en el diario El País. (La Crónica de Hoy, p. web)

Anuncia el Senado pacto de 79 puntos; siete son prioridad

Angélica Mercado

El Senado sepultó el Pacto por México al anunciar su propia versión de ese instrumento, acordado por las bancadas de PRI, PAN y PRD. De esta manera pretende sacar adelante una agenda de 79 puntos, de los cuales siete son prioritarios para este periodo ordinario: reformas energética y política, telecomunicaciones, competencia, derecho de réplica y consulta popular. El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la fracción legislativa del PAN, Jorge Luis Preciado, anunció que el Senado llegó a un acuerdo de agenda mínima para impulsar la transformación de México. (Milenio, p. web)

Opinión

Prevenir e investigar la tortura

José Ramón Cossío

El 26 de noviembre pasado, la Corte Interamericana de Derechos Humanos dictó la sentencia del caso García Cruz y Sánchez Silvestre contra el Estado mexicano. La Comisión Interamericana consideró en su presentación que el caso se refería a la “detención ilegal y tortura”, en junio de 1997, de las dos personas señaladas, bajo la acusación de potación

de arma de fuego de uso exclusivo de las fuerzas armadas, asociación delictuosa, rebelión, homicidios, lesiones, robo con violencia, delincuencia organizada y daño en propiedad ajena. (El Universal, p. web)

La importancia de la presunción de inocencia

Saúl Arellano

Algo anda muy mal en un país, cuando defensoras y defensores de derechos humanos se suman o alientan procesos de linchamiento público en contra de personas que son acusadas de la comisión o participación en algún delito; y esto aplica desde las faltas menores hasta los más aberrantes crímenes que pueden cometerse. Más grave todavía, cuando esto ocurre en un país en el que más del 70% de la ciudadanía desconfía de los ministerios públicos —porque los considera corruptos—; cuando prácticamente el 60% desconfía de las y los jueces —porque los considera corruptos—; y cuando más del 80% desconfía de las policías —porque las considera corruptas—. (La Crónica de Hoy, p. web)

Se comenta

:Que desde ayer comenzó la vigilancia aérea en el Valle de Toluca, con dos helicópteros de la Policía Federal, previo a la Cumbre de Líderes de América del Norte (Peña-Obama-Harper), que se llevará a cabo mañana en la capital del Estado de México.

:Que sin que se haya hecho oficial, ya en las redes sociales se maneja que la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) desde ayer por la tarde suspendió actividades por este encuentro del miércoles 19 en los planteles aledaños a la Casa de Gobierno.

:Que fue evidente, desde ayer, que mucha gente prefirió no acudir al centro de la ciudad, a pesar de que sí estaba permitido el paso. Los comercios estaban desolados y el tráfico fue fluido. En el mercado 16 de Septiembre muchos establecimientos prefirieron cerrar.

:Que por más de cuatro horas, no hubo señal en lo que fue telefonía celular en Toluca y Metepec. Aunque no hubo una postura oficial, trascendió que fue la prueba que se hizo de un inhibidor de señal que podría estarse aplicando durante el evento internacional.